
令和５年度 第４回学校運営協議会 会議録 

令和５年 10月 31日（火）10:05～11:45 二宮小学校コミュニティルーム 

出席者：片岡、成岡、飯塚、大矢、木川、伊達、掬川、水口、池田 

和田、境野、小林  （傍聴；二宮中学校運営協議会 ２名、町教委 倉重、西山） 

 

〈片岡会長〉 

10月 29日(日)に商工会青年部主催のふれあい広場とコラボしておこなった PTA イベント

委員会主催の「スカイランタン○R を飛ばそう」は大いに盛り上がりました。町の広報誌にも

掲載されましたが、150周年を記念した資料展示やうらら合唱団の活動など、この後も地域

を上げて二宮小学校 150周年をお祝いしていく予定です。 

 

〈学校の現状・課題等について〉 

10 月 25日～26日に１クラスがインフルエンザによる学級閉鎖となりました。そのため校

内音楽会を 11月 1日(水)に延期することとしました。学校運営協議会の委員の皆さまには

参観していただけます。 

10 月 29日(日)には PTAイベント委員会の「エコバッグワークショップ」と「スカイラン

タン○R を飛ばそう」をおこない、スカイランタン○R の整理券はわずか５分でなくなってしま

うほど盛況でした。 

 

〈各部会の報告〉 

 校外安全部会…11月 21日(火)におこなわれる地区懇談会は、学校運営協議会が PTA 校外指

導委員会と連携してから初めてのことなので、学校運営協議会の活動を皆さんに知ってもら

ういい機会になるでしょう。 

登校班や旗振りについて大きな変更をするということは、地区懇談会で大きな話題となる

と思います。 

 学びふれあい部会…放課後子ども教室への関わりは徐々に盛り上がってきたと感じていま

す。その中で、低学年の児童の質問に対して、どの程度専門的な回答をしてよいのか悩まし

いところです。 

 環境整備部会…校地内の雑草取りをおこないました。職員室前に植わっているカイヅカイブ

キの剪定を 11月 17日(金)の 9:00 からおこなう予定です。１日では終わらない場合には、



もう１日設定します。畑作りのための道具（耕運機など）がないので、耕すのが大変です。

そのあたりのことについて、教育委員会としての考えも聞いてみたいです。 

 その他部会…単独で特に活動したことはありませんでした。３つの部会をサポートするよう

な活動を進めていきたいと考えています。 

 

〈150周年記念事業について〉 

記念誌は 11月 20 日(月)の開校記念日に配付できるよう、印刷製本の最終段階に入ってい

ます。学校運営協議会の活動写真で NGなところがあればお知らせください。完成した記念

誌は皆さまにもお渡しいたします。 

150 周年に関連づけた授業については、各学年の発達段階に応じて取り組んでいます。 

 

〈登校のあり方について〉 

ゆるやかな登校班、旗振り当番の弾力化について、今後、学校運営協議会の方々にお力添 

えをいただく場面があると思いますので、その節はよろしくお願いいたします。 

いずれにしても、子ども達のためにどのようにしていくかが大切ですので、PTAから提案

されるものを学校運営協議会として、バックアップしていきたいと思います。 

 

〈その他〉 

・２学期の大掃除は 12月 21日(木)の３校時に予定しています。10:20～となるかと思いま

すが、詳細はメールにてお知らせいたします。 

・第５回は２月上旬を予定しています。皆さんにメールにて日程調整をいたしますので、

よろしくお願いいたします。 


